
Relatório das reuniões da  
2ª Comissão de Educação,  

Cultura, Desporto e Juventude  
Realizadas no primeiro semestre de 2023 

O presente relatório aborda as reuniões da Assembleia Municipal de Almada, realizadas 

durante o primeiro semestre de 2023, duas reuniões nos dias  23 de março e 12 de abril 
de 2023.


Nessas reuniões foram discutidos aspetos relevantes da atividade municipal, no âmbito 
de ação da comissão, com destaque para a apresentação e discussão do Relatório do 
Festival "O Sol da Caparica”. Bem como, a apreciação sobre a proposta de 
“Regulamento de Apoio à Criação Teatral”.


Relativamente à análise do "Relatório do Festival 'O Sol da Caparica'", foram feitas 
intervenções pelos representantes de todas as forças políticas, tendo sido assinalados 
como aspetos negativos a demora na entrega do documento, alguns detalhes formais 
relativos à organização do Relatório, questões relacionadas com a venda dos bilhetes 
para os cidadãos de Almada, dificuldades com as acessibilidades e estacionamento.


A Câmara Municipal esteve representada na reunião pela Sra. Presidente da Câmara, 
Inês de Medeiros, e pelo Sr. vereador José Pedro Ribeiro, abordando algumas falhas 
pontuais, deram nota de que a edição correu de forma globalmente positiva, tendo 
enfatizado que nenhum relatório das entidades de socorro e segurança relatou quaisquer 
incidentes.


Também os deputados municipais do Partido Socialista referiram que o festival continua 
a ser uma referência e que, havendo sempre margem de melhoria, Almada se pode 
orgulhar de apresentar um festival para toda a família e que se continua a afirmar como 
referência incontornável panorama cultural e no circuito dos festivais de verão.  




O Presidente da Junta de Freguesia da Costa de Caparica, José Ricardo Martins, deu 
nota que na edição de 2023 os problemas de estacionamento seriam mitigados, pelo 
facto de não se prever a realização da feira à entrada da Costa da Caparica em 2023, 
liberando 200 lugares de estacionamento.


Foi notado que todas as forças políticas se encontram empenhadas no sucesso do 
festival, apesar de algumas preocupações expressas.


No que concerne ao tema do "Regulamento de Apoio à Criação Teatral", foram 
discutidos os critérios de apoio a companhias locais, sendo mencionada a importância 
de se salvaguardarem critérios de criatividade e originalidade. Tendo a apreciação global 
sido favorável e sendo sublinhada a importância da existência de critérios claros e, tanto 
quanto possível, objetivos. 
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